

- Zeitschrift:** Parkinson : das Magazin von Parkinson Schweiz = le magazine de Parkinson Suisse = la rivista di Parkinson Svizzera
- Herausgeber:** Parkinson Schweiz
- Band:** - (2021)
- Heft:** 143: Parkinson und Störung der Riechfähigkeit = Parkinson et troubles olfactifs = Parkinson e disturbi dell'olfatto
- Artikel:** "Temperature in sella"
- Autor:** Egli, Susann
- DOI:** <https://doi.org/10.5169/seals-1034957>

#### Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 08.01.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

# « Les parkinsonien(ne)s sont au cœur de mes préoccupations »



Susann Egli, directrice de Parkinson Suisse depuis le début du mois d'août 2020.  
Photo : Valérie Jaquet

La Dre phil. Eva Robmann s'est entretenue avec Susann Egli

**Susann Egli, vous êtes directrice de Parkinson Suisse depuis un an. Quels ont été les temps forts de votre première année ?**

À peine avais-je fait connaissance avec tout le monde que je devais affecter le personnel du siège social au télétravail en raison de la pandémie. Dans ces conditions, il était impossible d'établir des contacts informels. Un défi de taille, surtout avec une

nouvelle équipe. En outre, le COVID-19 nous a contraints d'annuler nos manifestations, parmi lesquelles les très populaires séances d'information. Je n'ai toujours pas pu aller à la rencontre de nos groupes cibles et des spécialistes du Parkinson. Or cela fait partie des impératifs de ma fonction de directrice. Les membres de l'équipe et du comité m'ont apporté un soutien optimal pendant cette difficile mise à l'étrier, souvent depuis leur domicile.

**Quelle était votre première impression sur Parkinson Suisse ? A-t-elle été confirmée ?**

Avant même d'entrer en fonction, j'étais très impressionnée par le vaste réseau de groupes d'entraide soutenus par l'association dans toute la Suisse. Ils sont au nombre de 80 ! Le conseil gratuit – et donc largement accessible – en trois langues est également remarquable. J'ai été très heureuse de constater qu'un nouveau site Internet était sur le point d'être lancé lorsque j'ai pris mon poste. Une performance que je salue, d'ailleurs. De nos jours, il est indispensable de soigner son image professionnelle. Il s'agit d'une part de sensibiliser au mieux le public à la maladie, et d'autre part, de gagner en visibilité. En effet, Parkinson Suisse est tributaire des dons pour offrir ses services professionnels.

Notre organisation dynamique a prouvé qu'elle était capable de s'adapter de manière créative à la conjoncture. L'équipe a redoublé de souplesse et d'inventivité au cours de cette année marquée par le coronavirus : maints événements ont été transformés en offres numériques en un temps record. Ce fut par exemple le cas de la séance d'information d'Aarau, tenue en ligne, des consultations virtuelles ou encore des cours de tango à distance.

**Quels sont vos projets ?**

Les parkinsoniennes, les parkinsoniens et leurs proches sont au cœur de mes préoccupations. Il est essentiel de pérenniser les services de qualité offerts par Parkinson Suisse, car ils aident toutes les personnes concernées à mieux gérer leur quotidien. Dans le même temps, il convient sans cesse de se demander si les différentes prestations répondent toujours aux besoins actuels des groupes cibles.

**Qu'attendez-vous de l'avenir ?**

J'espère un retour prochain des manifestations présentes, pour faire à nouveau de belles rencontres.

## « Temperature in sella »

Samuele Censi et son épouse Anja ont de nouveau organisé cette année un événement cycliste auquel ont participé plus de cinquante personnes venues de toute la Suisse. À cette occasion, le président de la commune de Grono et député au Grand Conseil des Grisons souhaitait sensibiliser au changement climatique. Du 20 au 24 juillet, le tour à vélo a rallié le village de Grono (GR), détenteur du record national de chaleur (40,5 °C), à La Brévine (NE), qui a enregistré la température la plus basse jamais mesurée en Suisse (-41,8 °C).



Le départ du tour à vélo à Grono.  
Photo : Susann Egli

Si la manifestation était organisée au profit de Parkinson Suisse, c'est en raison des antécédents de Parkinson dans la famille de Samuele Censi. Les présidents des communes de Grono et de La Brévine, mais aussi Alessandro Ghirlanda, membre du comité de Parkinson Suisse, et Susann Egli, la directrice de l'association, ont adressé leurs messages d'encouragement la veille du départ. Le peloton s'est élancé devant les caméras de la Radio Télévision suisse italienne (RSI). *Mille grazie a tutti!*

Susann Egli